

Desesperaciones No 51
Entendiendo La Comunión No 1
11 de septiembre de 2016
Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana, al cerrar este estudio del sermón **Desesperaciones** del Hermano Branham que comenzamos a estudiar el 28 de febrero de 2016, examinaremos los pensamientos que el apóstol Pablo expone con respecto al servicio de comunión. Yo creo que es hermosa la forma en que el hermano Branham cierra este sermón entrando en un servicio de comunión y en estos últimos 9 párrafos explica la importancia del servicio de comunión para nosotros.

Ahora, primero leeremos los últimos nueve párrafos y luego resaltaremos varios pensamientos sobre la comunión que me gustaría revisar antes de cerrar esta serie.

Entonces, retomemos la lectura ahora en el párrafo **117**. *Ahora, nuestros servicios implican una cosa tras otra. Ahora vamos a despedir la audiencia por aquellos que tienen que viajar. Y según veo, faltan ocho para las diez. Y si tienen que partir, estamos—estamos contentos de que estuvieran aquí, y queremos que regresen y estén con nosotros. Los demás, después que nos pongamos de pie, se sentarán de nuevo; y los que se marchan, salgan tan silenciosamente como puedan. Y entonces tendremos el servicio de Santa Cena inmediatamente después de eso. Están invitados a quedarse si pueden. Si no pueden, Dios los bendiga. Oren por mí. Yo oraré por Uds. Y **recuerden, mantengan aplicada la Señal, y desespérense por esforzarse a entrar al Reino de Dios.** ¡Amén! Ahora vamos a cantar nuestro himno de despedida por favor, y, lleva **El Nombre De Jesús Contigo**, mientras nos ponemos de pie. ...**Nombre de Jesús contigo, Hijo de pena y dolor; Te dará gozo y consuelo, ...adondequiera que vayas.** Nombre precioso, ¡Nombre precioso! Oh, cuán dulce, oh, ¡cuán dulce! Esperanza de la tierra y gozo del Cielo;*

118 *Nombre precioso, oh, cuán dulce, ¡cuán dulce! Esperanza de la tierra y gozo del Cielo. Estréchense la mano, digan: “El Señor le bendiga, mi hermano y hermana peregrina”. Profunda, sincera y reverentemente, y amigos Cristianos en lazos de compañerismo, estréchense las manos, hermano y hermana. Dios los bendiga a todos, juntos. ¡Maravilloso! Yo le amo, Yo le amo Porque Él me amó a mí primero, Y me compró la salvación En el madero del Calvario. ¡Hasta que nos encontremos! ¡Hasta que nos encontremos! Hasta que nos encontremos a los pies de Jesús; ¡hasta que nos encontremos! ¡Hasta que nos encontremos! ¡Oh, hasta que nos encontremos! Dios sea con Uds. hasta que volvamos a encontrarnos. ¡Hasta que nos encontremos! ¡Hasta que nos encontremos! Hasta que nos encontremos a los pies de Jesús, ¡hasta que nos encontremos! ¡Hasta que nos encontremos! ¡Hasta que nos encontremos! Dios sea con Uds. hasta que volvamos a encontrarnos. [El Hermano Branham comienza a tararear: **Hasta Que Nos Encontremos—Ed.**] Esta dulzura y compañerismo de la gran Señal de Dios, el Espíritu Santo, que Él ricamente habite con todos Uds. hasta que nos volvamos a ver. La gracia de Dios vaya con Uds., que quite la muerte de delante de Uds.;*

despejándoles sus caminos para que vean siempre a Jesús ante sus rostros, y Uds. no sean movidos.

119 Padre Celestial, te encomendamos este servicio, y el servicio esta mañana, esos servicios y lo que ha sido hecho, y toda la gloria sea para Ti, dándote las gracias y la alabanza por salvar a la gente, y por sanar a la gente, y por darnos Tu amplia gracia a la cual todos miramos. Sálvanos. ¡Cuánto te agradecemos por esto! Permanece con nosotros hasta que nos volvamos a ver. Permanece con nosotros en la Santa Cena. Lleva el timón para aquellos que manejan, Señor, a sus hogares. Guíales durante este desorden de los días festivos, que ningún daño ni peligro venga a ellos. En el Nombre de Jesucristo lo pedimos. Amén. Muy bien, **Lleva El Nombre De Jesús Contigo**, de nuevo ahora. **Lleva el Nombre de Jesús ... (Quedan despedidos, en el Nombre) ... contigo Como un escudo para cada trampa; Cuando las tentaciones a tu alrededor ... ¿Qué se hace entonces? Sólo susurra ese Nombre santo en oración. Nombre precioso, ¡Nombre precioso! Oh, cuán dulce, ¡oh, cuán dulce! Esperanza de la tierra y gozo del Cielo; Nombre precioso, ¡Nombre precioso! Oh, cuán dulce, ¡oh, cuán dulce! Esperanza de la tierra y gozo del Cielo. Ante el Nombre de Jesús arrodillados, Cayendo postrados a Sus pies, Rey de reyes en el Cielo le coronaremos, Cuando nuestra jornada culminada esté. ¡Nombre precioso, oh, cuán dulce! Esperanza de la tierra y gozo del Cielo; Nombre precioso, oh, cuán dulce, ¡cuán dulce! Esperanza de la tierra y gozo del Cielo.**

120 Miren, antes de que se sienten, mientras la congregación se aquieta ahora para el servicio de Santa Cena... Si no me equivoco, ¿no es éste el hermano Blair, el ministro que conocí en Arkansas no hace mucho? Sí, pensé que era. No estaba seguro. Ud. estaba aquí con un niño para dedicar, un pequeño, esta mañana. Sí pensé... ¿No me encontré con Ud. no hace mucho, allí en Hot Springs, Arkansas? Con Ud. fue que... Algo estaba a punto de suceder, y el Espíritu Santo lo dijo. ¿No es así? Bien. Fue que... Recordé eso allá, pensé: “Ése es el hermano”. Me alegra mucho que esté aquí, Hermano Blair. Ahora voy a pedirle al hermano Blair que (1) **ore para que Dios nos limpie para la Santa Cena que se llevará a cabo. ¿Lo haría, Hermano Blair?** [El Hermano Richard Blair ora.— Ed.] Sí. Sí Señor. Concédelo Señor. Sí Señor. Sí Señor. Sí Señor. Sí. Sí. Amén. Pueden tomar asiento, todos.

121 Y ahora en el órgano, hermana, si toca: **Hay Una Fuente Llena De Sangre**. Y pueden dar inicio a su... llévenlos allí, lo que sea necesario. Muy bien, la lectura ahora, si tan sólo somos—nos aquietamos por un momento. ¿Sí, hermana? [Una hermana dice: “Necesito mi pañito”.— Ed.] Muy bien, hermana, sólo busque aquí hasta que lo encuentre, no hay problema, está allí. ¿Es ése? Muy bien, hermana. Muy bien, ahora el hermano Neville leerá (2) **el orden de la Santa Cena**. Y luego los ujieres pasarán, por si hay extraños aquí, por cada asiento, y harán **pasar hilera por hilera, mientras pasamos, y fila por fila, para la Santa Cena**.

122 Y miren, mediten ahora. Recuerden, (3) **Israel la comió en desesperación**, y (4) **durante el viaje no hubo ni uno enfermo entre ellos, hasta que terminaron los cuarenta años. Esto también es sanidad Divina**. El Señor les bendiga, hermano Neville.

El hermano Neville lee **1 Corintios 11: 23-32** Porque (1) yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan; Y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; (2) **esto es mi cuerpo** que por vosotros es partido; **haced esto en memoria** de mí. Asimismo (3) tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: **Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre**; **haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí**. Así, pues, todas las veces que comieres este pan, y bebieres esta copa, la muerte del Señor anunciáis (4) **hasta que él venga. De manera que (5) cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente, será culpado del cuerpo y de la Sangre del Señor. Por tanto, (5a) pruébese cada uno a sí mismo, y (5b) coma así del pan, y beba de la copa. (5c) Porque el que come y bebe indignamente, (5d) sin discernir el cuerpo del Señor, (5e) juicio come y bebe para sí. Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen. (6) Si, pues, nos examinásemos a nosotros mismos, no seríamos juzgados. (7) Más siendo juzgados, somos castigados por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo.**

(El Señor bendiga la lectura de Su Palabra.)

123 Tengo aquí pan preparado conforme a la ley, arrugado y partido, (5) **representando el cuerpo** de Jesucristo; **por—por medio de este velo rasgado tenemos acceso al lugar Santísimo**. Nuestro Padre Celestial, **este pan ha sido preparado para representar ese Cuerpo molido y rasgado**. **Que cada uno de nosotros, a medida que lo recibimos, que sea como si verdaderamente hubiésemos hecho este acto**. Y (6) **que obtengamos el perdón para nuestros pecados, y el acceso al lugar Santísimo, para vivir en Tu Presencia en nuestra vida futura; y todos los días que vivamos aquí en la tierra, y para estar Contigo en la Eternidad para siempre. Concédelo, Padre. Bendice este pan destinado para ese propósito**. En el Nombre de Jesús. Amén.

124 La Biblia dice: “Después de haber tomado y partido el pan, de igual manera tomó la copa, y después de haber cenado, dijo: ‘Ésta es la copa del Nuevo Pacto en Mi Sangre, la cual es derramada por Uds.’”. Que el Señor añada Sus bendiciones sobre esto mientras oramos. Señor Jesús, tengo aquí **la sangre de la vid, el jugo de la uva**. (7) Y Padre, **es en representación de esa preciosa Sangre que nos limpia, que de Allí vino la Señal**. Yo Te doy las gracias por Ella, Padre, y por este símbolo. Tú dijiste: (8) “**El que bebiere y comiere de Esto tiene Vida Eterna, y Yo le resucitaré en el día postrero**”. Te agradecemos por esta promesa. (9) Y Padre, te pedimos que limpies juntamente nuestros corazones, que podamos ser dignos por la... nuestra fe; sabiendo que en nosotros no somos dignos, pero nuestra fe no fallará, que estamos aceptando perfectamente la Sangre de Jesucristo. Concédelo Padre. Y santifica el vino para este propósito destinado. (10) **Que cualquiera que bebiere este vino en esta noche, y participe de este pan, tenga fortaleza para el viaje que está por delante. Concédelo Señor. Que estén saludables y fuertes, y llenos de Tu Espíritu, hasta que venga Jesús**. Amén. [Espacio en blanco en la cinta.-Ed.]

125 (11) Yo creo que la comunión es uno de los cultos más solemnes, sagrados y dulces que hay en el servicio de la iglesia. (12) Nos quedaban tres cosas por hacer, que son el orden y las ordenanzas. Muchos intentan decir que, si tenemos un clavo original, tenemos un pedazo de tela. Pero nos quedan tres cosas. **La cena del Señor, el bautismo, el lavamiento de los pies eran las tres ordenanzas que le quedaban a la iglesia. Y nosotros... Esta noche parecía ser un momento muy especial para mí.** Mientras estoy aquí y simplemente observo, por lo general estoy constantemente en oración. Pero esta noche, viendo las diferentes cosas, y viendo algunas de esas familias que han venido aquí desde que yo era un joven predicador, parados aquí con pisos de aserrín, y yo... Y algunos de ellos son nuevos, pero viendo a los hombres venir con sus pequeñas esposas. y familia, y ver cómo se prefieren unos a otros y lo sagrado de eso, cómo miran a sus hijos, ven a la pequeña dama y sus manos extendidas y pensar, esa manita lavada, limpiando las lágrimas de los ojos del bebé... Luego he visto a las familias que he visitado en sus casas cuando estaban enfermos y con niños con fiebre, el Señor Jesús sanó a sus hijos. **Yo los vi cuando ellos tenían problemas familiares; el Señor les ha ayudado a que se les solucione, a verlos felices otra vez.** Y solo pienso en cómo sería cuando vayamos a esa cena de bodas. Estoy muy agradecido de que el Señor me haya permitido ser un amigo para Uds. y ayudarles. Yo... para eso estoy aquí.

126 Y sólo piensen cuánto tiempo, cuántos años... Esto es como... Empecé a predicar alrededor de 1930. Y esto son como treinta y dos años para mí ahora, treinta y tres años que he estado predicando. Luego, en todas las luchas y pruebas, parece que cuando llegamos, todo está olvidado. Parece que se trata de algo sobre la comunión que simplemente le quita todo el sentido a las cosas, tomar la comunión. Señor les bendiga. El anciano ahora va a leer las Escrituras para el servicio de lavado de pies.

Amén, ahora, si se han dado cuenta mientras leemos estos 9 párrafos, en realidad hubo 12 cosas que el hermano Branham menciona en su breve discurso sobre la comunión. Y si se han dado cuenta también, hay 7 cosas que el apóstol Pablo menciona en su discurso sobre la comunión.

Expondré esas declaraciones importantes y comenzaremos con las declaraciones de Pablo y luego iremos a las del hermano Branham después de eso.

1 Corintios 11: 23-32 Porque (1) yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan; y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed;

Lo que Pablo está diciendo es que esta no es mi opinión, lo que les estoy dando es lo que Dios me dio a mí. Y haríamos bien en creer eso, porque rechazar lo que él nos dice es rechazar al Dios que le dijo que nos lo dijera. Y hay una maldición sobre aquellos que rechazan la Palabra de Dios que Pablo nos dio y Moisés nos dio como lo mostramos el miércoles pasado por la noche.

Y Moisés nos enseñó que hay un Señor en: **Deuteronomio 6:4** *Oye, Israel: **Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.***

En la siguiente Escritura, al igual que el apóstol Pablo después de Él, Moisés advierte al pueblo que, si dicen algo contrario a lo que Él enseñó, serán maldecidos.

Deuteronomio 28:58 *Si **no cuidares de poner por obra todas las palabras de esta ley que están escritas en este libro**, temiendo este nombre glorioso y temible: **JEHOVÁ TU DIOS**, 59 entonces Jehová aumentará maravillosamente tus plagas y las plagas de tu descendencia, plagas grandes y permanentes, y enfermedades malignas y duraderas; 60 y traerá sobre ti todos los males de Egipto, delante de los cuales temiste, y no te dejarán. 61 Asimismo toda enfermedad y toda plaga que no está escrita en el libro de esta ley, Jehová la enviará sobre ti, hasta que seas destruido. 62 Y quedaréis pocos en número, en lugar de haber sido como las estrellas del cielo en multitud, por cuanto no obedecisteis a la voz de Jehová tu Dios. 63 Así como Jehová se gozaba en haceros bien y en multiplicaros, así se gozará Jehová en arruinaros y en destruiros; y seréis arrancados de sobre la tierra a la cual entráis para tomar posesión de ella.*

También vemos a Pablo decirnos lo mismo, porque Pablo no predicó contrario a Moisés, sino que sacó a relucir las verdaderas enseñanzas de Moisés.

Y el apóstol Pablo nos enseñó lo mismo y nos dijo que rechazar lo que él enseñó eso traería sobre ustedes la maldición en **Gálatas 1:6-9**.

Gálatas 1:6 *Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema.*

Por lo tanto, cuando Pablo dice: *Yo recibí del Señor **lo que también os he enseñado...*** y luego Pablo entra en su enseñanza sobre el servicio de la comunión. *Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan: y habiendo dado gracias, lo partió y dijo: **Tomad, comed:***

(2) **esto es mi cuerpo** que por vosotros es partido; **haced esto en memoria** de mí. Así mismo.

Ahora, el apóstol Pablo no enseñó como enseña la iglesia católica que el pan es en realidad el cuerpo de Cristo. Él nos enseñó que es sólo una representación del cuerpo de Cristo que fue partido por nosotros. Y luego el punto número 3...

(3) *Asimismo tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: **Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí.** Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis esta copa, la muerte del Señor anunciáis*

De modo que se nos manda hacer estas ordenanzas que Cristo Jesús nos dejó hacer, no sólo para hacerlas en memoria de Su gran sacrificio por nosotros, sino que al hacerlas estamos mostrando mediante simbolismo la muerte del Señor. Y tenemos que hacerlos, dice, hasta....

(4) **hasta que él venga.** Entonces tenemos que continuar haciéndolos hasta el regreso real del Señor, para lo cual él usa aquí la palabra "**erchomai**", y no la palabra "**parousia**". Entonces esto habla de la segunda venida y no de la Presencia de Dios. Yo recuerdo que, en 1982, en la convención del hermano Vayle en Memphis, se hizo una pregunta a los ministros: "Puesto que el Señor ha venido, ¿ya no volvemos a tomar la comunión?". Y cierto ministro que tenía un nombre muy importante se levantó y respondió eso y dijo: "*oh, ahora significa para mí más que nunca*". Pero eso no le cayó muy bien a la persona que lo preguntó porque no respondió la pregunta. La razón por la que se hizo la pregunta fue porque muchos enseñaban que la parousia era la venida literal de Cristo. Ellos no entendían quién había bajaba en ese momento, entonces algunos ministros comenzaron a enseñar que, como que el Cristo había venido, ya no debíamos tomar la comunión. Entonces me tocó responder la siguiente pregunta y dije: Me gustaría agregar algo a lo que dijo nuestro hermano, y luego le expliqué que esta palabra "venida" no era la parousia de Cristo sino la segunda venida literal de Cristo, como dijo Jesús en:

Marcos 14:25 *De cierto os digo que no beberé más del fruto de la vid, hasta aquel día en que lo beba nuevo en el reino de Dios.*

Mateo 26:29 *Y os digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día en que lo beba nuevo con vosotros en el reino de mi Padre.*

(5) **De manera que cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente, será culpado del cuerpo y de la sangre del Señor.** Así que esto es algo muy reverencial que hacemos cuando comemos y bebemos de la Cena del Señor. Y se nos manda que tenemos que hacerlo con todo respeto y reverencia. Por lo tanto, el apóstol Pablo continúa enumerando cinco cosas que debemos hacer para garantizar que se mantenga la reverencia al tomar los elementos.

Por tanto, pruébese cada uno (dokimazo) a sí mismo, La palabra pruébese aquí es una palabra griega que significa examinar y discernir para encontrar aprobación. Por lo tanto, se nos recomienda que antes de acercarnos al altar para participar del pan y del vino, hagamos un inventario completo de nuestra vida para asegurarnos de que no venimos con pecado en nuestros corazones.

Como también dijo Pablo en **2 Corintios 13:5 Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos (dokimazo) a vosotros mismos.** *¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?* En otras palabras, es mejor que sepa si Cristo está en Ud. o si es un réprobo.

(b) **Así, pues,** (después de esta autoevaluación y examen) **todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis esta copa,** Por lo tanto, será mejor que venga al altar con reverencia y habiendo revisado completamente su vida, sus motivos y sus objetivos, y si sabe que

hay algún pecado o incredulidad en su corazón, será mejor que vaya a corregirlo antes de venir al altar.

(c) *De manera que cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente,*

El Hermano Branham habló sobre esto en sus **Preguntas Y Respuestas COD 61-0112 P:189** *Por ejemplo, si—si descubrieran al Hermano Neville, o al Hermano Junior, o al Hermano...algún hermano de aquí, uno de los diáconos o de los síndicos, o alguien más, haciendo algo malo, yo creo que la cosa que la iglesia debería de hacer, es reunirse y orar por este hermano. Si él todavía no se compone, entonces que dos hermanos vayan a verlo, vayan con el hermano para reconciliarlo. Y si entonces él no la acepta, entonces que se anuncie delante de la iglesia. Y si aún no la recibe, entonces es tiempo para que toda la iglesia actúe, ¿ven?, como el pastor, los ancianos, y todos los demás. Yo no creo que la directiva de diáconos tenga el derecho de echar a nadie fuera de la iglesia, ni la directiva de síndicos, ni ningún pastor tampoco tiene el derecho de hacerlo. Yo pienso que si alguien tuviera que ser sacado del compañerismo, sería por causa de vivir una vida inmoral, o algo así, que no fuera una persona calificada, como un hombre que se reuniera aquí con nosotros y que estuviera deshonrando a nuestras jovencitas, o—o insultando a nuestras mujeres, y cosas así, y aun profesando ser uno de nosotros. ¿Ven? Ahora, si él viene de alguna otra parte, tenemos que hacer algo al respecto, pero, cuando es un caso de una persona como esa, una persona inmoral tratando de enamorar a nuestras esposas, o de insultar a nuestras hijas o, Ud. sabe, algo como eso, o hacer algo inmoral delante de ellas, o llevándose a nuestros jovencitos y convirtiéndolos en pervertidos, o algo así. Esas cosas deberían de atenderse, y ese fulano debería de ser excomulgado del compañerismo y no permitirle participar de la comunión, porque nosotros no debemos hacer eso. No debemos. “Si alguno come indignamente, es culpable de la Sangre y del cuerpo del Señor”, así con esa persona.*

(d) *sin discernir el cuerpo del Señor,* Ahora bien, esto nos llevará un poco más de tiempo. Porque queremos entender qué es *juicio come y bebe para sí.*

Nuevamente vamos a Preguntas Y Respuestas del hermano Branham, **COD 59-0628E P:36** *"Porque el que come y bebe indignamente, juicio come y bebe para sí, no discerniendo el cuerpo del Señor. Bien, ¿lo ve Ud.? Regresa otra vez a referirse al Cristiano que está tratando de tomar la Comunión, y no está en Cristo, no está en el compañerismo del Espíritu; él no es digno de tomarla. Y cuando él toma la Comunión, él está comiendo y bebiendo condenación para sí, si él todavía fuma, miente, roba, comete adulterio, o algo como eso, o no está viviendo una vida Cristiana. Y la gente ve la clase de vida que él está viviendo, y luego él viene a tomar esta ordenanza de la muerte, lo cual representa el cuerpo de Cristo, tomando para sí un símbolo, testificando que él ha recibido a Cristo la Palabra en su corazón, tomando lo que hay detrás de este símbolo, Él dice que él come y bebe juicio para sí mismo, no discerniendo el cuerpo del Señor”.*

De su sermón, **¿Qué Haces Aquí? 59-0301E P:57** El Hermano Branham dice: "Ahora, estaremos contentos de recibir a todos los que quieren quedarse para la comunión, en este tiempo de compañerismo. Ahora, tiene por allí **Primera de Corintios**, el capítulo **11**, creo yo. Le voy a permitir que Ud. lo lea ahora, Hermano Neville, si desea. [El Hno. Neville lee **1 Cor. 11:23-32**.-Ed.] Eso no requiere ninguna explicación. Es simplemente esto: **Si comemos y bebemos indignamente, juicio comemos y bebemos para sí, sin discernir el cuerpo del Señor. Por lo cual hay muchos debilitados y enfermos entre vosotros, y muchos están muertos, ¿Ven?, cuando venimos a tomar la comunión. Cada Cristiano debería de tomar la comunión. Es su obligación. Es un reto. ¿Ven? Jesús dijo: Si no la tomas, no tendrás parte Conmigo. ¿Ven? Porque el que come y bebe indignamente, juicio come y bebe para sí. O sea, si anda Ud. todavía con el mundo, haciendo cosas del mundo, y la gente lo ve tomando la comunión, está haciendo mal. Ud. se está atrayendo desgracia para sí mismo. Y lo dañará únicamente a Ud. No es que va a dañar a Dios; lo dañará a Ud. Y así que, una persona debe de examinarse a sí misma**".

Y luego de **Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324M P:136 26**. dice: "¿Podría ser que muchos están enfermos porque **no hemos discernido el Cuerpo del Señor?** (¡Correcto!) Pero ahora nos ha sido revelado por la apertura del Sexto Sello... (Veamos. Permítanme ver si puedo entender eso. No es Ud., soy yo. Ud. la escribió bien; soy yo.) ¿Podría ser que muchos están enfermos porque **no discernimos el cuerpo del Señor?** (Tiene una interrogación al final.) Bueno, las Escrituras dicen que **hay muchos enfermos y debilitados por el discernimiento del Cuerpo del Señor. Eso es correcto, porque el Cuerpo del Señor es la Novia, y muchos se alejan y no cumplen. Correcto. Muchos no saben cómo deben conducirse, y viven cualquier clase de vida, y luego vienen para tomar la Santa Cena. Eso no está bien.** Cuando gente toma la Santa Cena y miente y roba y bebe, y...eso—eso es terrible. No deben hacer eso, ¿ven?

Y de **Él Cuida De Ti 60-0301 P:27** el hermano Branham dice: "Yo leí en la Escritura hace algún tiempo, en donde Ella decía: "**Sin discernir el Cuerpo del Señor**". Y yo pensé: "**¿Qué declaración!**"; se encuentra en **1 Corintios 11**. ... **sin discernir el cuerpo del Señor. Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros.... El Cuerpo del Señor es la Iglesia. Y nosotros no tenemos el suficiente discernimiento espiritual como para cuidar uno al otro. ¿Cómo entonces podemos cuidar si no podemos cuidar uno al otro? ¿Cómo podemos cuidar del perdido y el moribundo? ¿A qué hospital podemos llevarlos? "Echando nuestra ansiedad sobre El, porque Él tiene cuidado de Uds."**

Luego el apóstol Pablo nos dice lo que sucede como resultado de no discernir el Cuerpo del Señor. (e) **Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen.**

Y el hermano Branham define lo que eso significa en el sermón, **Discernimiento De Espíritu 60-0308 P:12** Pero si tiene un don de Dios y él está queriendo edificar el Cuerpo de Cristo, entonces **no me importa a lo que él pertenezca. Ud. no está discerniendo al hombre, Ud. está discerniendo el espíritu, la vida que está en el hombre.** Y esto es lo

que Dios nos dijo que hiciéramos. **Nunca se nos comisionó que discerniéramos el—el grupo del hombre.** Sino **que nos insistió y fue ordenado por Dios que discerniéramos el espíritu en el hombre; lo que él se propone hacer, hacia qué lo está tratando de guiar el espíritu en su vida.** Y entonces, si hallamos que él está queriendo guiar al pueblo (**no a dividirlos, sino a reunirlos**), y traer la Iglesia del Dios Viviente, no todos a una denominación, sino a un entendimiento, a un compañerismo, a la unidad del Espíritu. **Entonces así sea lluvia tardía o lluvia temprana, o lo que sea, su espíritu y su propósito es correcto. Y el espíritu en él, no importa a qué movimiento pertenece, el Espíritu que está en él está queriendo apuntar el pueblo al Calvario, alejándolo de sí mismo o de cualquiera otra cosa; siendo su única meta apuntar el pueblo al Calvario.** A él no le importará si es conocido o no. A él no le importa si su propio movimiento... que está bien (¿ven?), es bueno, así él sea metodista, o presbiteriano, o católico romano o lo que él quiera ser en cuanto a denominación.

Ven, esto es útil para comprender lo que hablamos el miércoles por la noche mostrando que los ministerios del Hno. Branham y del Hno. Vayle cayeron bajo la lluvia temprana, que es la lluvia de enseñanza, y les mostramos que vendrá una lluvia de la cosecha. Y el hermano Branham está diciendo aquí que no debería importarles si un hermano cae bajo la enseñanza de la lluvia temprana o la enseñanza de la cosecha de la lluvia tardía, lo que importa son sus motivos y objetivos. Y nunca debemos olvidar eso. Incluso dijo: No me importa a qué movimiento pertenezca ese hermano, no se trata de un movimiento, se trata del espíritu de una persona y si ha muerto o no al yo y está señalando a la gente al Calvario. Porque si estamos señalando a la gente el Calvario eso significa que hemos muerto y por nuestra propia vida otros pueden ver el Calvario.

De su sermón, **La Lucha 62-1231 P:34**, dijo: "Y ellos tenían una señal, que cuando el ángel de la muerte pasara, debía haber sangre sobre la puerta, o el hijo mayor o el niño mayor moría en la casa. La intención era, y el verdadero significado era: **primero aplicar la sangre.** ¿Notaron a Pablo cómo lo colocó aquí? **“Si alguno come indignamente, él come y bebe juicio para sí, por no discernir el cuerpo del Señor”, que significa lo mismo, que muerte, muerte espiritual, cae sobre la persona que participe indignamente de la Cena del Señor.** Eso sería andar bebiendo y en ese comportamiento, y viviendo como el mundo, y venir a la mesa del **Señor.** **Nosotros no debemos hacer eso.** Ahora vamos a limpiar nuestros corazones y a limpiar nuestras manos de... y nuestras mentes de todo mal pensamiento, para nosotros poder venir a la Mesa del Señor, reverentemente y en santidad, sabiendo que nos estamos conectando con nuestro Sacrificio, Cristo Jesús, Quien es nuestra única salvación.

El Sonido Incierto 62-0714 P:107 Jesús dijo: **“El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”.** No hay nada incierto en cuanto a eso. **“Estas señales seguirán a los que creen”.** Eso es correcto. **“El que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en Mí, no morirá eternamente”.** No hay nada incierto en cuanto a eso. La resurrección es segura. Correcto. **“El que come Mi carne y bebe Mi sangre, tiene Vida Eterna; y Yo le resucitaré en el día postrero. Pero el que come y bebe indignamente,**

sin discernir el Cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí". No hay incertidumbre en cuanto a toda porción de ello. Correcto. Si Uds. lo comen dignamente, caminando en la Palabra, en la fe, Dios prometió la resurrección. Si Uds. lo comen indignamente, están muertos allí mismo mientras están viviendo. La Biblia dice que la mujer que se entrega a los placeres, viviendo está muerta. Exactamente. La Biblia dice eso. Esa es la Palabra infinita de Dios. No puede cambiar. Seguro que no. Oh, no es sonido incierto.

Y recuerden que una mujer siempre representa a la iglesia. Entonces, ¿estas iglesias donde la gente piensa que está bien beber alcohol y fumar y seguir contando chistes sucios, y está bien? Están muertos mientras viven. Esa es una iglesia muerta.

De su sermón, **Hebreos Capítulo 4 57-0901E P:63** el hermano Branham dijo: "*¡Oh, yo participo de la Cena del Señor! Seguro, nosotros lo hacemos en nuestra iglesia. Jesús dijo que nos resucitaría en los postreros días si tomábamos la Cena del Señor". Pero, "El que come y bebe indignamente, come y bebe juicio para sí, sin discernir el Cuerpo del Señor. Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos están muertos", iglesias rancias, muertas y formales. El Espíritu de Dios se ha ido de Uds.; la Columna de Fuego ya no está allí. Uds. niegan la sanidad Divina; Uds. niegan la resurrección. "¡Oh!" dicen Uds., "¡Oh, Él resucitó de los muertos, en lo histórico!". ¿Pero qué de Él siendo el mismo hoy, si Él resucitó de los muertos? Uds. dicen: "¡Oh, eso no es así!". Bueno, allí tienen. Uds. tienen la resurrección como Uds. la quieren, y Dios la tiene de la manera que Él la quiere. Pero, el asunto es (dice la Biblia), que lo que nosotros sabemos es la Verdad; que Él confirmaría la Palabra: "Y estás cosas que Yo hago, vosotros las haréis también. Y Yo estaré con vosotros siempre, hasta el fin del mundo". "Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos". Eso es lo que dice la Palabra.*

Entonces, negar estas Escrituras o cualquier Escritura que el hermano Branham acaba de mencionar, como **Juan 14:12**, que él cita primero, o cualquier otra Escritura para ese asunto, muestra que Ud. está muerto mientras está vivo. Ud. no está discerniendo el Cuerpo del Señor, ni el poder de la resurrección en la vida del cuerpo de Cristo.

Y de su sermón, **Recordando Al Señor 63-0122 P:10** el hermano Branham dijo: "*Ahora, la comunión ha sido muchas veces la gran disputa a través de los tiempos, entre protestantes y católicos. Dicen que los católicos toman esta comunión, y la toman con la esperanza de que han hecho algo para merecer algo bueno, que sus pecados serán perdonados por hacer eso. El protestante la toma como en memoria de que Cristo ya los ha perdonado, y ellos la toman con regocijo porque ya están perdonados. Pablo continúa diciendo aquí, que—que, de cómo venir a la mesa del Señor. Si hay algo que está mal, arreglémoslo antes de llegar allí; "Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí". Y ahora debemos estar muy, en mucha oración cuando tomamos la comunión.*

Y de su sermón, **¿Qué Haces Aquí? 59-0301E P:50** El Hermano Branham nos dice cómo debemos venir a la mesa del Señor, "*Señor, dentro de unos pocos días estaré yendo hacia una cueva a esperar. Oh Dios, ayúdame Señor. Ciégame y cierra mis oídos de las cosas*

*del mundo, de la popularidad y la fama o de cualquier cosa vana que este mundo pueda ofrecer. Déjame permanecer allí Señor, hasta que escuche esa Voz suave y apacible; entonces deja salir a Tu siervo Señor, **montado sobre las alas de una Águila**. Concédelo Señor. Bendice a esta iglesita. Bendice a nuestro hermano Neville, quita esa enfermedad de su estómago Señor, y arrójala lejos de él. Ponlo en el servicio activo Señor, y que vuelva aquí renovado. **"Renovarán sus fuerzas."** Concédelo Señor. **Perdona nuestros pecados. Venimos a la mesa de comunión ahora Señor.** Tú dijiste: **"El que come y bebe indignamente, juicio come y bebe para sí, no discerniendo el cuerpo del Señor."** Ayúdanos, Señor, para escudriñar nuestras almas, nuestros corazones; y **pruébanos para ver si hay alguna cosa inmunda en nosotros. Si la hubiere, perdónanos oh Dios mientras esperamos humildemente en Ti. lo pedimos en el Nombre de Jesús Tu Hijo. Amén.***

Y en el sermón **Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:53** el hermano Branham nos dice cómo debemos actuar como cuerpo del Señor, *"Yo quiero despertarlo, sacudirlo un poco. Estamos en el fin. **"No discerniendo el Cuerpo del Señor: nos separamos aparentemente no teniendo la Fe"**. Si en algún momento hemos necesitado de cada uno de Uds., es ahora mismo. Uds. me necesitan a mí y yo los necesito a Uds.; Dios nos necesita a ambos. Unamos nuestros corazones y esfuerzos. No pensemos que porque somos nazarenos, Peregrinos de Santidad, católicos, presbiterianos, pentecostales, o lo que sea, **¡seamos Cristianos! Discernamos el Cuerpo del Señor, y extendámosle el brazo aun al más vil pecador, y traigámoslos al redil. Ésa es mi humilde oración.***

Y nuevamente en su sermón, **Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:17** El Hermano Branham dice: *"Fueron llamados **"herejes"**, porque **ellos no discernieron correctamente el Cuerpo del Señor**, es decir, la Iglesia del Dios Vivo. La Iglesia, en esta noche, es llamada **"loca"** porque la gente no tiene el discernimiento. Si un hombre ha nacido de nuevo, y Ud. me dice que ha nacido de nuevo, y Ud. no cree que la sanidad Divina es una promesa de Dios, y no cree que el bautismo del Espíritu Santo es para las personas hoy día, entonces tendré que decir que **su nacimiento fue del espíritu errado**. Pues, el Espíritu Santo dijo que **"Esta promesa es para vosotros y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos, para cuantos el Señor nuestro Dios llamare"**. **Ud. lo está aceptando según un concepto intelectual. La gente está tomando la palabra de otra persona al respecto, y no tienen el discernimiento. Ellos no pueden discernir entre lo correcto y lo errado.***

En otro lugar de su sermón **Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:14** el hermano Branham dijo: *"Lo peor que existe en el mundo es **una persona que trata de personificar algo**, y hay demasiado de esto en el mundo hoy día. No solamente somos nosotros culpables, en este día, del mismo crimen del cual Pablo exhorta a la iglesia de Corinto, sino porque tratamos de llevar a cabo algo que el Señor ha mandado, sin discernir el Cuerpo del Señor. Y **el Cuerpo del Señor son los creyentes**. No obstante, hoy, hacemos cosas sin discernir en nada la Palabra de Dios. **Debemos tener discernimiento***

en todo lo que hacemos; debe ser medido con la Palabra de Dios. Todo lo que los Cristianos hacen y dicen debe ser medido con la Palabra de Dios.

Y una última cita de **Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:30** "Nosotros no podemos discernir por lo que la gente piense, por lo que los intelectuales nos digan, por lo que los psicólogos nos digan; **tenemos que regirnos por lo que dice Dios**: "No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios". "Por no discernir el Cuerpo del Señor, muchos están debilitados y enfermos; muchos duermen — **están muertos, muertos espiritualmente**". La última plaga que azotó a Egipto fue la muerte. **La última plaga que ha azotado a la iglesia es la muerte espiritual.** Hoy día lo que necesitamos es un despertamiento espiritual; **un despertamiento espiritual al discernimiento.**

Y en su sermón **Ordenación 62-1104E P:17** "Ahora quizás se está haciendo un poco tarde, ya para las nueve y media, pero ahora vamos a tener el servicio de la comunión. Ahora, la llamamos "comunión", pero no es comunión. **Comunión es conversar, tener comunión. Comunión es cuando nos detenemos y le hablamos al Señor, comunicándonos.** Pero, ahora, esto se llama "la cena del Señor". Me pregunto ¿cómo algunos de estos modernistas, que ya no dicen "cena", y la llaman "comida", como se las arreglarán? ¿Ven? Sí, señor. **Es la cena del Señor. Nosotros sólo creemos la Biblia de la manera en que lo dice.** Y queremos que sepan, que los metodistas, bautistas, presbiterianos, luteranos, lo que Ud. sea, Ud. está invitado, y es **hermano con nosotros, si Ud. es nacido del Espíritu de Dios, para pararse aquí, y tomar la comunión con nosotros. Nosotros creemos que esto representa el cuerpo partido de Jesucristo. Y creemos que un Cristiano está obligado a tomarlo.** Creemos que un hombre que no esté viviendo correcto, que viene y la toma, sin estar viviendo correcto, come y bebe juicio para sí, **no discerniendo el Cuerpo del Señor.** Por eso es que aquellas iglesias llamándose a sí mismas Cristianas, fueron encontradas, en la Biblia, "Llenas de nombres blasfemos". ¿Ven? Porque, **tomar la comunión, y salir y vivir cualquier clase de vida, trae una piedra de tropiezo más grande que todas las destilerías de licor que hay a través de todo el país.**

Y de su sermón **Adopción O Colocación 60-0522E P:34** *Pero una verdadera iglesia llena del Espíritu, llena del poder de Dios, sentados juntos en lugares Celestiales, ofreciendo sacrificios espirituales, alabanzas a Dios, el Espíritu Santo moviéndose entre ellos, **discerniendo el pecado y sacando a luz las cosas que hay entre ellos que están erradas, enderezándolo y haciéndolo llano y a nivel.** ¿Debido a qué? **Siempre en la Presencia de Dios está ese Sacrificio sangriento.***

Ahora, hoy en día la gente es tan políticamente correcta que, si el pastor denuncia el pecado, dicen: "¿quién se cree que es? ¿Quién le da el derecho de denunciar a ese hermano? Sí, me temo que la gente que piensa así necesita una buena dosis del Espíritu Santo.

Ahora recuerden, pasamos por eso esta mañana. Uds. no fueron salvos por la Sangre, Uds. son mantenidos salvos por la Sangre. Pero Uds. fueron salvos por gracia, por medio de la fe, creyéndolo. Dios tocó en sus corazones porque El los predestinó. Uds. miraron hacia arriba y lo creyeron, lo aceptaron. Ahora la Sangre hace una expiación por sus pecados. Recuerden, yo dije: "Dios no condena a un pecador por pecar". Él es un pecador para comenzar. Él condena a un Cristiano por pecar. Y luego debido a que Él lo ha condenado, Cristo tomó nuestra condenación. Así que ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. Y si Uds. hacen algo errado, no es voluntariamente. Uds. no pecan voluntariamente. Un hombre que peca voluntariamente, sale y peca voluntariamente, nunca ha entrado en ese Cuerpo todavía. Pero una vez que un hombre está allí, él está muerto, y su vida está escondida en Dios, por medio de Cristo, sellado por el Espíritu Santo, y el Diablo ni siquiera puede encontrarlo, él está allí tan adentro. El tendrá que salir de allí antes de que el Diablo pueda agarrarlo alguna vez. "¡Porque habéis muerto!"

Y una cita más, ¿Qué Es El Espíritu Santo? 59-1216 P:39 ¿Lo quieren Uds.? ¿No les encantaría tenerlo? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Veamos si fue prometido. Regresemos ahora a Isaías, al libro de Isaías. Abramos al capítulo 28 de Isaías. Vamos ahora a Isaías 28, y comenzaremos como en el... Tomemos el versículo 8, veamos lo que dijo Isaías setecientos doce años antes de que Él viniera. Pudiéramos decir mucho acerca de esto, regresar hasta el principio, pero comenzaremos aquí mismo, y veamos si le ha sido prometido a la Iglesia. ¿En qué día iba a venir? Para los días postreros, cuando habría corrupción. Ahora, recuerde, la palabra está en plural, "días", los dos últimos días; los últimos dos mil años. Ahora, ahora el versículo 8: **Porque toda mesa está llena de...suciedad, hasta no haber lugar limpio.** Busque alrededor hoy para comprobarlo. Mire a ver si estamos en ese día. "¡Toda mesa"! Pues, ellos van a la Cena del Señor, y cuando vemos, en la línea material, es que toman un pedazo de pan liviano o galleta de soda, y la rompen y así hacen la comunión. Cuando eso se debe preparar por manos llenas del Espíritu Santo, y el pan sin levadura. Cristo no es sucio ni inmundo, y eso lo representa a Él. Otra cosa, se la dan a personas que beben, mienten, roban, fuman, mascan tabaco (¡Fiuu!), cualquier hecho, siempre y cuando pertenezcan a la iglesia. ¡Jamás lo hagan! Si un hombre llega a tomarla, cuando la estemos tomando aquí, él está respirando y bebiendo condenación para sí mismo, no discerniendo el Cuerpo del Señor. Si él no está viviendo una vida digna, que no la tome. si Ud. no la toma, muestra que su propia conciencia carga con culpas. "El que no participa de ella, no tiene parte Conmigo", dijo Jesús.

Y ahora llegamos al punto principal de todo el asunto, (6) Si, pues, nos examinásemos a nosotros mismos, no seríamos juzgados;

De su sermón, Lo Que Se Necesita Para Vencer Toda Incredulidad Nuestra Fe 60-0729 P:15 el hermano Branham dijo: "Primeramente son apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, pastores, esos cinco dones dados por Dios en la Iglesia. Así que cada uno

de Uds., hermanos, que tienen un pastor piadoso, tiene un don de Dios en su Iglesia, un pastor. Pastor significa “un cuidador de ovejas”, que vigila sobre el rebaño, para enseñarles la Palabra de Dios. Luego estos otros diferentes nueve dones espirituales deberían estar operando en la Iglesia para mantener a la Iglesia limpia. Como los Ananías y Safiras y demás... El Espíritu Santo de Dios se levanta y llama a alguien y le dice que está viviendo mal, y—y reprende ese pecado abiertamente, y para eso es que el Espíritu Santo está en la Iglesia, para mantener a la Iglesia limpia y lista para la Venida del Señor. Nosotros creemos eso”.

De su sermón, **La Manera Provista Por Dios 53-1201 P:10** "Ahora un hombre justo no es un hombre sin pecado. Porque se fijan que él dijo: “*Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras*”. *Él tenía sus altibajos y sus diferencias* y la Escritura de su vida prueba que él tenía sus altibajos igual que nosotros. Y él tuvo sus momentos de cuestionamiento y sus momentos cuando su temperamento se le escapó de las manos, y tuvo muchas cosas que salieron mal. Pero de todas maneras él era un hombre justo porque confesó su indignidad y creyó en Dios. Así que eso es lo que lo hizo justo. Nosotros no somos justos por nosotros mismos, somos justos mediante Jesucristo. No puedo santificarme por mí mismo, yo soy santificado mediante Jesucristo **Quien está parado en la Presencia de Dios en mi lugar. No es mi santidad, es Su santidad. Mi santidad no funcionará para nada, pero la Suya sí. Porque Dios ya lo ha aceptado a Él. Y al aceptarlo a Él, Él tiene que aceptarme a mí porque yo estoy en Él. Amén. Eso es lo que lo hace real, ¿no es así? Entonces no tenemos que depender en nosotros mismos. Ahora eso no nos hace decir que podemos pecar**, pero hermano, **si Ud. peca, solo está alejado de Dios, eso es todo**. Solo hay una cosa por hacer, es confesarlo y arreglarse con Dios. Mientras Ud. tenga el deseo de pecar, el deseo de pecar está todavía en su corazón, entonces es tiempo de quedarse arrodillado en el altar hasta que salga esa cosa. Ahora usted va a pecar, está sujeto a pecar porque usted simplemente no puede evitarlo. Pero no un pecado voluntario. “*El que pecare voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad*”, ¿ven?, “no queda más sacrificio por el pecado”. Pero cada día está sujeto a pecar.

Entonces el Espíritu Santo en el creyente es Santo y siendo Santo "**reprenderá al mundo por su incredulidad y su vivir injusto.**" ¿Cómo? Por la Vida que Él vive en el creyente y el ejemplo que da al pecador.

Escuchen, a las personas que no han nacido de nuevo no les gusta estar en presencia de aquellos que han nacido de nuevo por mucho tiempo debido a su naturaleza pecaminosa. Eso es lo que se nos dice en **Juan 3:18** *El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.*

Reprendidas. No es la doctrina que ellos odian, sino que la Vida de Cristo vivida en un hombre lleno del Espíritu Santo es lo que ellos odian. *21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.*

Porque Había De Pasar Por Allí 57-0727 P:23 Ahora, y el mundo quiere glamour. Ya no quieren a un predicador chapado a la antigua, del fuego y azufre del infierno, como solíamos predicarlo. Hoy en día quieren un hombrecito de cabello ondulado a la manera de Hollywood, con un pequeño saco largo de levita, y no sé qué, y que se para allí y cuenta unos chistes. Hoy tenemos demasiados chistes para el público, los Arthur Godfreys y así sucesivamente, y todos estos pequeños (lo que los llamen), de eso. Pero lo que necesitamos hoy es un Evangelio chapado a la antigua en el poder y resurrección de Jesucristo y una limpieza en la iglesia comenzando desde el púlpito hasta la bodega. Eso es correcto. Lo necesitamos, hombres y mujeres. Tenemos demasiado evangelismo de Hollywood, mucha actuación y fingimiento. Necesitamos el verdadero y genuino Jesucristo. Amén.

Perseverancia 62-0218 P:117 Si una Iglesia verdadera estuviera ordenada de Dios, realmente llena con el Espíritu Santo, si el pecado apareciera en la Iglesia, sería como otro Ananías y Safira. Cuando una Iglesia verdadera... Me gustaría entrar en una, ver a todas las mujeres y hombres bajo el Poder del Espíritu Santo. Si alguien ha hecho algo mal, que el Espíritu Santo se levante y lo revele. Ellos se tendrían que enmendar. Esos son los dones del Espíritu en la Iglesia. ¡Oh, Dios!, envíanos una Iglesia como ésa, envíanos una como ésa. ¿Lo creen Uds.? [La congregación dice: “Amén”-Ed.]. Cristo, ¿está muerto El? Él está vivo.

Lo Que Se Necesita Para Vencer Toda Incredulidad Nuestra Fe 60-0729 P:15 Como los Ananías y Safiras y demás... El Espíritu Santo de Dios se levanta y llama a alguien y le dice que está viviendo mal, y—y reprende ese pecado abiertamente, y para eso es que el Espíritu Santo está en la Iglesia, para mantener a la Iglesia limpia y lista para la Venida del Señor. Nosotros creemos eso.

Convencidos Luego Interesados 62-0118 P:118 Dejen que la iglesia Pentecostal ella misma se enmiende, se ponga bien con Dios, y yo les probaré a Uds. que el Espíritu Santo entrará. Bueno, esta... la iglesia estará tan llena del poder del Espíritu Santo, que no podrá haber un miembro que cometa un solo pecado. El Espíritu Santo lo expondrá, como con Ananías y Safira. Correcto. Pero cómo Uds. pueden hacer eso, cuando ni siquiera aprenden sus enseñanzas de la escuela de jardín de niños. Claro que no.

Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:38 Pablo prometió que “En los postreros días”, por medio del Espíritu Santo, que “la iglesia apostataría”, millones de ellos. “Vendrá la apostasía, porque los hombres serán impetuosos, infatuados, amantes de los deleites más que de Dios, desleales, calumniadores, intemperantes y aborrecedores de los buenos”, sin el discernimiento correcto. “¡Oh!” dice Ud., “ésos son los comunistas”. Ésos son los supuestamente llamados Cristianos. Fíjese en el versículo que sigue. “Teniendo apariencia de piedad, mas negando la eficacia de ella”; sin ningún discernimiento espiritual. Cuando Ud. tiene discernimiento espiritual y el Espíritu

Santo está sobre Ud., Ud. tiene discernimiento espiritual. Él le dice: “Amén” a cada promesa de Dios.

Presumiendo 62-0117 P:117 *Y la iglesia... Yo con frecuencia he dicho que me gustaría entrar a una iglesia... Espero poder verlo ver antes que muera. (Estoy terminando). Entrar en una iglesia algún día, y caminar por allí y sólo ver, ¡oh!, cómo el pecado ni siquiera pudiera quedarse en esa iglesia. Todo miembro tendría que confesarlo antes de incluso llegar a allí. El Espíritu Santo lo expondría inmediatamente de esa manera. ¿Ven? Así como... Ver a las mujeres sentadas allí, que se miran como damas. Ver hombres que son hombres, verdaderos hombres de integridad, hombres llenos del Espíritu Santo, llenos del Espíritu. Dejen que un solo pecado esté en la iglesia, en cualquier parte, y el Espíritu Santo lo expondría de inmediato. Como Ananías y Safira, exponerlo allí delante de ellos. ¿Ven? ¡Oh, esa es la iglesia que me gustaría ver! Quisiera poder verla.*

Pero hoy, cuando se encuentra un predicador lleno del Espíritu Santo que haría eso, la gente se rebela contra eso y se va. Bueno, que se vayan, porque mientras Dios esté aquí es donde yo me quedaré. Y Dios odia el pecado. Su Espíritu es Santo, y si Uds. tienen su Espíritu serán santos y vivirán santos delante de Él también. Pero el problema es que la gente no quiere juzgarse a sí misma por la Palabra. Tienen miedo de hacerlo.

Pero Pablo dijo: (7) *mas siendo juzgados, somos castigados por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo.*

Y ahí es donde yo quiero estar cuando él venga, no deseo ser condenado con el mundo. Y para llegar allí necesito juzgarme diariamente por la Palabra. Porque leemos en **Efesios 5:26** que "*para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra*". Y también leemos en **Salmos 119:9**: "*¿Con qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu palabra*".

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia